

Calles y barrios

Premios para los mejores belenes de 2007

La Asociación de Belenistas entregó los galardones del concurso, al que se habían presentado 47 belenes

GOIZEDER LAMARIANO

Pamplona

El belén de José María Alonso ganó el concurso de la Asociación de Belenistas de Pamplona, al que se habían presentado 47 belenes. La asociación entregó ayer los premios en el Planetario.

En la categoría de Hogares, a la que se habían presentado 21 belenes, los tres premiados fueron José Osete Guerrero, Juan Jesús Arribillaga y José Antonio Pérez. El áccesit fue para Aitor Ortiz.

En la categoría de Asociaciones y Entidades, que contó con 16 belenes, la ganadora fue la parroquia San Raimundo de Fitero, situada en el barrio de Azpilagaña, a la que le siguieron la parroquia de San Jorge, la Unidad de Mantenimiento del Hospital de Navarra, y la Apyma del colegio Santa Catalina, que obtuvo el áccesit.

En Escaparates se impuso la Academia *Dibujo y Pintura*, por delante de la floristería Bubury y la farmacia José Luis Sada Lacalle.



Los premiados en el concurso posaron al final del acto junto con varios miembros de la Asociación de Belenistas.

PEDRO JAVIER MARTÍNEZ (CEDIDA)

El áccesit fue para Telar Decoración Textil. En esta categoría del concurso habían participado seis belenes.

En la categoría de Infantil tomaron parte los cuatro belenes

de Daniel Peralta, de 11 años; Kostka Razquin, de 10; Xavier Elizalde, de 11 y los hermanos Ignacio y Nuria Elorza, de 11 y 7 años. Todos obtuvieron una camiseta y un balón de Osasuna y un lote

de juguetes de El Corte Inglés.

En el resto de categorías, el primer premio consistía en una figura del Nacimiento de María Jesús Gómara, el segundo era un medallón de María Jesús Góma-

ra y el tercero, una reproducción del Misterio de Reyes del claustro de la catedral de Pamplona. Los áccesit obtuvieron un medallón y todos los galardonados recibieron un diploma.